



# 笑顔で“できる”

令和6年6月4日第3号  
長浦小学校 校長 丸山朋子

## 令和6年度 運動会 大成功!!

5月26日(日) 令和6年度運動会を本校運動場で開催しました。

「愛嬌いっぱい、元気無限大」の1年生のあいさつで幕開け。

「1年生の素敵なお手本!」となってぐんぐん成長する2年生。

「考えてやってみよう!」すっかり中学年の顔に成長した、笑顔はじける3年生。

「来年は高学年!!」先輩の動きに学び、着実に成長する中学年のリーダー4年生。

いよいよ高学年の仲間入り、個性のハーモニーで「『アイ』あるクラスを創造する5年生。

小学校生活の最後の運動会、花として咲き、根っことなって支える「みんなの憧れ」6年生

トリを努めた圧巻の舞踊「エイサー」に、長浦小7人の揺るぎない想いが表れ、

見る人の心を震わせました。

54人の主人公が、心を燃やし、輝く姿で、長浦小の運動場を舞台に 躍動した3時間でした。

燃えろ!輝け!いつだってキミが主人公

ご家族の皆様、地域の皆様には、ご多用な中、早朝から子どもたちの応援に駆けつけていただき、ありがとうございました。皆さんの励ましの声、拍手は子どもたちのやる気を一段と高めてくださいました。

また、19日の除草作業から前日の準備、終了後の片付けにもご協力いただき、心から感謝申し上げます。大人の方に混じって力を貸してくれた中学生の先輩の姿もあり、温かいつながりを感じました。

## このまちの温かさに触れて 学ぶ。

1年生に連れられて(?)、生活科「通学路で見つけたよ」で長浦の町を歩きました。紫陽花の咲き誇る6月。最高でした。2年生も町の自然や施設、商店を見つけに校外学習に出かけました。

「21個もお店があったよ!」と報告してくれました。

そして4年生も、社会福祉協議会で、働いていらっしゃる方々と交流をさせていただきました。

校外学習でまちに出かけると、行く先々で、地域の皆様に声をかけていただき、プレゼントをいただき、学ばせていただいています。この町の優しさ、温かさを実感しています。

皆様、いつも本当にありがとうございます。

## 6月の「もちあじ」を生かして過ごすために。

6月に入りましたが、「梅雨入り」の便りは、持ち越しになっているようです。「今のうちに、外でたっぷり遊んでおこう」と、思う子どもたちもいることでしょう。

「外で遊べない」残念な天気も、一方では「恵みの雨」などと表現されます。紫陽花の葉の上を歩き回るカタツムリさんや、小川に飛び込むカエルさんにとっては、うきうきする「よい天気」なのでしょうね。

とはいえ、梅雨と調和して元気に過ごせるよう、体調管理はととも大切です。「くどい!」とおしかりを受けるやもしれませぬが…、どうか保護者の皆様、「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣を継続させていただきようお願いします。